

Pressemitteilung

Um Berichterstattung wird gebeten



World Childhood Foundation kommt nach Mainfranken

Gemeinsam Kinder glücklich machen, Geheimnis um Partnerschaft gelüftet

Die Stichworte Work-Life-Balance und Vereinbarkeit von Familie und Beruf sind allgegenwärtig. Gleichzeitig rückt das Wohl der Kinder und Jugendlichen immer mehr in den Fokus. Im Rahmen einer umfassenden Kooperation zwischen der Region Mainfranken GmbH und der World Childhood Foundation, deren Stifterin Königin Silvia von Schweden ist, ist in den letzten Wochen ein beeindruckendes Kooperationsprojekt entstanden.

Mainfrankens familienfreundlichster Arbeitgeber, Childhood Junior Report

Beim diesjährigen Wettbewerb um den Familienfreundlichsten Arbeitgeber Mainfrankens bilden die Wünsche und Bedürfnisse der Kinder einen neuen Schwerpunkt. Die Stiftung World Childhood Foundation ergänzt das bestehende Wettbewerbskonzept mit einer zusätzlichen Kategorie: „Familienfreundlichkeit aus der Sicht der Kinder“. Dabei wird ein Team von „Junior-Journalisten“ der 7. Klasse des Steigerwald-Landschulheims Wiesentheid ausgewählte Angebote der Arbeitgeber unter die Lupe nehmen und diese in Form kurzer Video-Interviews dokumentieren.

Die Sieger im Unternehmenswettbewerb dürfen sich bereits heute auf ein einmaliges Highlight freuen:

Die Preisverleihung findet am 9. September 2015 im Rahmen einer Benefiz Gala unter Anwesenheit Ihrer Majestät Königin Silvia von Schweden in der Residenz von Würzburg statt.

Bewerbungen sind bis zum 8. Juni 2015 noch möglich. Alle weiteren Informationen zum Wettbewerb finden Sie unter www.mainfranken.org/familie.

Perspektive der Kinder

Königlicher Besuch

Pressemitteilung

Um Berichterstattung wird gebeten



Childhood Malwettbewerb

Ab sofort können alle Kinder im Alter von 2 bis 10 Jahren (auch Kitas und Grundschulen) aus der Region aktiv werden, denn die Stiftung ruft zum Malwettbewerb auf. Unter dem Motto „Mein glücklichster Tag“ entstehen Wanddekorationen für den Galaabend in der Residenz. Unter allen Einsendungen werden vier Bilder ausgewählt und die glücklichen Gewinner dürfen Ihrer Majestät persönlich ihr Bildmotiv erläutern.

Benefiz Gala

Childhood Benefiz Gala

In der Würzburger Residenz wird am Abend des 9. September im feierlichen Rahmen und in Anwesenheit Ihrer Majestät Königin Silvia eine „Childhood Benefiz Gala“ stattfinden. Ein attraktives Rahmenprogramm mit vielen Überraschungen wird den Abend zu einem unvergesslichen Erlebnis werden lassen. Die Anzahl der Karten ist begrenzt. Unternehmen die am Wettbewerb „Familienfreundlichster Arbeitgeber Mainfranken“ teilgenommen haben, erhalten bis zum 15. Juni ein Vorkaufsrecht. Der öffentliche Verkauf beginnt am 16. Juni 2015.

Experten-Tagung „Childhood im Dialog“

Ebenfalls am 9. September findet eine offene Experten-Tagung statt. Diese beschäftigt sich mit einem Thema, welches aktuell ganz Deutschland betrifft: die Betreuung von minderjährigen unbegleiteten Flüchtlingen.

Kinder auf der Flucht

Unter dem Motto „Wie können wir Flüchtlingen in Deutschland eine glückliche Kindheit und Jugend ermöglichen?“ bringt Childhood renommierte Experten und Praktiker für einen aktiven Austausch an einen Tisch. In verschiedenen Workshops werden Vertreter von Kindergärten, Schulen, Sportvereinen, Arbeitgebern sowie Fach-Experten zum Thema Missbrauch von Kindern zu Wort kommen.

Pressemitteilung

Um Berichterstattung wird gebeten



Åsa Petersson, Geschäftsführerin der Region Mainfranken GmbH, fasst die Aktivitäten zusammen: „Ziel ist es, die in der Region bereits vorhandenen betrieblichen Anstrengungen in Sachen Work-Life-Balance und Diversity Management zu würdigen, nach außen sichtbar zu machen und dadurch Motivation zur Nachahmung zu schaffen. Durch die Kooperation mit Childhood haben wir nun auch zusätzlich die Möglichkeit, auf die gemeinsame Verantwortung für die Kleinsten und Schwächsten in unsere Gesellschaft hinzuweisen.“

„Diese Form der Kooperation zeigt, wie wir verstärkt in Deutschland arbeiten: mit innovativen Ansätzen Unternehmenspartnerschaften eingehen und so gemeinsam überzeugen. Dank des Engagements einiger Deutscher Firmen werden 90% der Spendeneinnahmen vor Ort in lokale Projekte in Deutschland investiert, 6 davon im Freistaat Bayern“, so Anka Wittenberg, Vorstandsvorsitzende der World Childhood Foundation in Deutschland.

„Mit Flüchtlingskindern beschäftigen sich aktuell viele Experten und Gremien in Deutschland, jeder individuell. Wir von Childhood stellen jedoch die Kinder in das Zentrum der Diskussion und gruppieren die Akteure um die Kinder herum. Durch die Vernetzung unterschiedlicher Akteure sichern wir nachhaltigen Projekterfolg“, ist sich Andrea Möhringer, Projektverantwortliche World Childhood Foundation in Deutschland sicher.

Informationen zur Benefiz Gala und zur Tagung „Childhood in Dialog“ unter www.childhood.org/de

Detaillierte Informationen zum Wettbewerb „Mainfranken familienfreundlichster Arbeitgeber“ sowie den Bewerbungsbogen finden sich unter www.mainfranken.org/familie

Pressemitteilung

Um Berichterstattung wird gebeten



Region Mainfranken GmbH – Hintergründe

Die Regionalentwicklungsgesellschaft strebt die Stärkung Mainfrankens als eigenständigen, attraktiven Wirtschaftsstandort und Lebensraum an. Gesellschafter der Region Mainfranken GmbH sind neben den beiden kreisfreien Städten Würzburg und Schweinfurt die Landkreise Bad Kissingen, Haßberge, Kitzingen, Main-Spessart, Rhön-Grabfeld, Schweinfurt und Würzburg sowie die IHK-Würzburg-Schweinfurt und die Handwerkskammer für Unterfranken.

In einem ganzheitlichen Ansatz verfolgt die Region Mainfranken GmbH ihre Ziele durch aktives, gemeinsames Handeln der hiesigen Schlüsselakteure aus Politik, Wirtschaft, Wissenschaft und Verwaltung. Diese werden über den Rat der Region sowie über insgesamt fünf Fachforen zu den Themen Demografischer Wandel/Fachkräftesicherung, Kooperation Wissenschaft & Wirtschaft, Kultur, Gesundheit und Erneuerbare Energien/Elektromobilität umfassend in die Entwicklungsarbeit für den Wirtschaftsstandort Mainfranken eingebunden.

World Childhood Foundation – Hintergründe

Alle Kinder haben das Recht auf eine freie, unbekümmerte Kindheit und den Schutz vor Übergriffen auf ihre Persönlichkeit. Mädchen und Jungen sollen die Chance haben, sich zu selbstbewussten und verantwortungsvollen Menschen zu entwickeln. Auf dieser Basis gründete Ihre Majestät Königin Silvia von Schweden 1999 die World Childhood Foundation in Schweden, USA, Brasilien und Deutschland. Das Ziel von Childhood ist, in Deutschland und 16 weiteren Ländern den Missbrauch von Kindern zu minimieren und betroffenen Kindern zu helfen. Nach Experten-Schätzungen ist in jeder Schulklasse in Deutschland mindestens ein Kind direkt oder indirekt betroffen und dies in allen sozialen Milieus. Die Arbeit von Childhood basiert auf der UN-Kinderrechtskonvention und ist unabhängig von politischen oder religiösen Beeinflussungen. „Wir schenken Kindern eine glückliche Kindheit“ motiviert Unternehmen aller Größenordnungen, einen positiven Beitrag für Projekte vor Ort in Deutschland zu leisten.